

## **El Servicio de Lenguas de la UA oferta cursos de C1 y C2 valenciano en la Sede Universitaria de la Vila**

Los cursos para el primer cuatrimestre son de preinscripción obligatoria y se desarrollarán en modalidad no presencial

El Servicio de Lenguas (SL) de la Universidad de Alicante, a través de su red de Sedes Universitarias, entre las que se encuentra la de la Vila Joiosa, ha preparado una serie de cursos de valenciano para el primer cuatrimestre del próximo curso. Los cursos no presenciales, de 60 horas, se desarrollarán a través de videoclases durante la semana en un día y hora determinada, y se compondrán de contenidos léxicos y gramaticales de nivel C1 y C2 de valenciano. Entre las 9.00 horas del 3 de septiembre y las 14.00 horas del 11 de septiembre de 2020, se podrá realizar la preinscripción obligatoria para los cursos a través de la web del servicio Servicio de Lenguas de la UA, mediante el siguiente enlace:

<https://cvnet.cpd.ua.es/preinsua/estudios.aspx?idioma=es&cat=8>

Como curso no presencial, los horarios de dedicación en casa se los marcará el alumnado siguiendo las pautas del profesorado del curso. Excepto las videoclases, en las cuales se deberá asistir en el horario determinado. El trabajo global es, aproximadamente, de 60 horas. Todos los cursos tienen dos horas semanales de videoclase síncrona; esto es, el alumnado se tiene que conectar en las horas indicadas para seguir las clases del profesorado. Las sesiones de conversación en línea servirán como refuerzo del curso y será opcional (a pesar de que es recomendable). Serán gestionadas por el Centre d'Autoaprenentatge de Valencià del campus de San Vicente (CAU). Los requisito para poder cursar este curso online son disponer de conexión a Internet desde casa, tener conocimientos informáticos de nivel usuario, y acreditar el certificado de nivel anterior del cual se matriculan. Las personas que hayan realizado un curso de valenciano del Servei de Llengües en el segundo cuatrimestre del curso 2019-20 y hayan cumplido el requisito para examinarse, podrán matricularse en el mismo nivel que hayan cursado o en el siguiente. Los precios de matrícula son de 50 € para el alumnado / Alumni UA, 60 € para entidades sin ánimo de lucro o entidades con convenio con la UA, y de 80 € para el público en general. El curso será gratuito para el PDI de la UA y los trabajadores de empresas de la UA. Hay que completar el 80%

de las actividades obligatorias del curso y asistir al 80% de las videoclases para tener derecho a la matrícula automática a la prueba de acreditación y a un certificado de asistencia. Toda la información disponible así como el formulario de preinscripción se encuentra en el Servicio de Lenguas de la Universidad de Alicante, a través del siguiente

enlace: <https://sl.ua.es/va/formacio/cursos-valencia/2020-21/seus/cursos-de-valencia-seu-de-la-vila-joiosa.html>

**Noticia publicada el** 24 de Agosto de 2020

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura, Educación.



**Cursos de  
valencià**

**no presencials**  
SEU DE LA VILA  
**Curs 2020-2021**  
1r quadrimestre, setembre-desembre

**C1 / C2**

  
AJUNTAMENT DE LA VILA JOIOSA

The advertisement features a background image of a smiling woman with her tongue sticking out. The text is overlaid on the right side of the image. The main title 'Cursos de valencià' is in large black font. Below it, 'no presencials' is in red, followed by 'SEU DE LA VILA' in black, 'Curs 2020-2021' in red, and '1r quadrimestre, setembre-desembre' in black. At the bottom, there is a red horizontal bar with 'C1 / C2' in white, and the Ajuntament de la Vila Joiosa logo and name below it.